



Der Ratzeburger Ruderclub e.V. stellt sich vor

Der Ratzeburger Ruderclub e.V. Schleswig-Holstein wurde 1953 gegründet. Seine große Besonderheit: Der Club ist die Wiege des Deutschland-Achters.

UNSERE MITGLIEDER:

Knapp 500 Ruderinnen und Ruderer gleichmäßig verteilt (der Club wurde sogleich „gemischt“ gegründet).

UNSER REVIER:

Unser Ruderrevier ist der weltbekannten Kückensee, Austragungsort der Internationalen Ratzeburger Ruderregatta. Es reicht dann weiter über den Ratzeburger See und die Wakenitz bis nach Lübeck im Norden und über den Schalsseekanal zum Schaalsee im Süden.

UNS UNTERSCHIEDET VON DEN ANDEREN RUDERCLUBS:

Der RRC ist einer der bekanntesten Ruderclubs der Welt und kann auf eine lange Tradition zurückblicken. Diese haben Karl Adam und seine Ruderer mit zwei Olympiasiegen und mehreren Weltmeistertiteln begründet. Davon profitieren wir heute noch. Zuletzt konnte unser Club-Mitglied Florian Menningen 2012 in London Gold im Achter gewinnen und davor Meike Evers-Rölver zweimal olympisches Gold erringen.

UNSERE MITGLIEDERZAHL:

Sehr konstant. Wobei wir unablässig bemüht sind, Mitglieder in jeder Altersgruppe zu gewinnen. Besonders zu erwähnen ist die gute Zusammenarbeit mit dem Gymnasium unserer Stadt, der Lauenburgischen Gelehrtenschule und die regelmäßigen Ruderkurse für erwachsene Neueinsteiger. Da wir eine kleine Stadt von ca. 15.000 Einwohnern, unter anderem ohne Universität sind, verlassen uns viele junge Mitglieder um zu studieren oder woanders zu arbeiten.

SCHWERPUNKTE UND ERFOLGE:

Unsere Mitglieder sind in fast allen Bereichen des Rudersports aktiv. Wir wollen allen Ruderinnen und Ruderern die Möglichkeit bieten, das Rudern entsprechend ihren Bedürfnissen zu ermög-

lichen. Großen Wert legen wir auf unsere Kinder und Jugendlichen, die bei uns leistungssportlich gefördert werden.

DIE GROSSEN THEMEN FÜR UNS IN DEN NÄCHSTEN 12 MONATEN:

Im nächsten Jahr wird die Internationale 60. Ratzeburger Ruderregatta stattfinden. Außerdem feiern wir den 50. Jugendaustausch mit dem Partnerruderclub in Cognac. Diese Ereignisse werden unser Clubleben im nächsten Jahr wesentlich bestimmen und sind eine tolle Sache für unsere Region und unseren Club.

WENN WIR ETWAS ZU SAGEN HÄTTE, DANN ...

... würden wir dafür sorgen, dass jede Ruderin und jeder Ruderer (auch Leichtgewichte), welche Deutschland bei internationalen Meisterschaften vertreten, dafür nichts bezahlen müssen. Das wäre auch eine gute Anerkennung für die Arbeit in den Rudervereinen. Außerdem würden wir für jeden Ruderclub, der das möchte, die finanzielle Unterstützung zur Anstellung eines Trainers erhöhen.

UNSERE BESTE IDEE DER LETZTEN JAHRE WAR:

Die Jugendarbeit zu aktivieren, einen Trainer gemeinsam mit dem Lübecker Ruderclub einzustellen und die Kommunikation mit den Mitgliedern zu intensivieren.

IN ZEHN JAHREN SEHEN WIR UNSEREN CLUB...

... als einen modernen Ruderclub, mit einem modernen Gebäude, welches die Ausübung unseres Sports von Alt und Jung das ganze Jahr ermöglicht und das Zusammenleben der Generationen fördert.

UND AUSSERDEM...

... sehen wir den Club weiter gestärkt. Zum einen, weil die individuelle naturnahe Sportsausübung im Rudern einen nachhaltigeren Ausgleich schafft als Indoor-Sportevents und zum anderen weil wir Tradition und Modernes gut miteinander verbinden werden.

Auch Ihr Ruderverein kann sich hier vorstellen.

Nutzen Sie diese Chance! Beantworten Sie ausführlich die 10 Fragen und schicken Sie sie mit einem druckfähigen Vereinslogo an: rudersport@szbz.de

Ratzeburger Ruderclub e.V.

Dr. Alfred-Block-Allee 5, 23909 Ratzeburg

Website: www.ratzeburger-rc.de

Mail: info@rrc-online.de